

Liebster Hl. ich bin ein armer Lander Mensch; ich bin oft auf dich nicht  
 zuerst gekommen, ich will auf keinen Tag ohne dich zäbsingen.  
 Wenn du auf mich nicht sagtest: Siehst mich! Komst zu mir! so  
 könnte ich doch nicht von dir wegbleiben. Wenn ich bin ein armer,  
 armer, geliebter und liebster Mensch! Das heißt einen zum  
 Hl., da weiß man sein Angesicht tags, weil man weiß, wie  
 nötig man ihn hat. Komt ein neuer Tag: so komt mit dem  
 neuen Tag aber wieder eine neue Notte, so ist das weiter  
 kommt da, da wir in uns haben, u. mit uns freumtsagen.  
 Wir wollen uns zu schenken, wir haben, wir leisten wir  
 von dem L. Hl. abkommen, u. in dem u. jenem Stadt und sonst,  
 geben Lieder; wenn wir uns die Seide alle Tage gewaschen,  
 den, so werden wir auf alle Tage gewaschen, wir nötig wir  
 haben, und zu ihm zu wenden, u. ihn zu bitten, dass er uns  
 durchschütze. Es ist dasen schon ein eslet, wenn man einem  
 schon visto geschenken u. dazu tröben muss: frage nach dem Hl.  
 lasst keinen Tag vorbei gehen, dass du nicht sein Angesicht  
 siehst! Das ist ein Gründen das ist die eigene Notte  
 nicht dazu treibt. Das ist Lutherus hat bei Eleganzheit  
 einer Eintrübung, dass man oft zum Fr. Abendmahl gehen soll,  
 einen persönlichen Rat gegeben. Nun die Frage: Wie aber,  
 wenn du dich nicht so fühlest, dass du den Vorsatz des Fr.  
 Abendmales nötig fühlst? Sagt er: Eh, du darfst dich nur  
 selbst ansehen, so wie du findest, dass du Kleinfädelst  
 das du ein armer Mensch, ein pfwoarlos verfahrt bist:

Clebras